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Zusammenfassung


Das interdisziplinäre Leipziger Adipositasmanagement ist deutschlandweit das erste Adipositas-Therapieprogramm für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, welches durch eine gesetzliche Krankenversicherung (AOK PLUS – Die Gesundheitskasse für Sachsen und Thüringen) mit einem regionalen Versichertenanteil von >50 % finanziert wird. Seit dem 01.08.2014 werden in dem vierjährigen Therapieprogramm sektoren- und fachübergreifend adipöse Menschen in einem modular aufgebauten Behandlungskonzept betreut, nachdem durch eine strukturierte Diagnostik Ein- und Ausschlusskriterien für die verschiedenen Module evaluiert wurden. Innerhalb des Programms werden verschiedene Fachkompetenzen für ein nachhaltiges Gewichtsmanagement in der konservativen sowie chirurgischen Therapie der Adipositas vereint. Das Behandlungskonzept soll die Effizienz der Versorgung verbessern, eine qualitätsgesicherte und evidenzbasierte Therapie sicherstellen und dadurch einen direkten Nutzen für die Patienten erbringen.
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Summary


The interdisciplinary Leipzig Obesity Management is the first therapy programme for obese children, adolescents and adults financed by a statutory health insurance (AOK PLUS - Die Gesundheitskasse für Sachsen und Thüringen) in Germany. The AOK PLUS has a regional rate of more than 50 % of population insured. Since the August 1st, 2014 obese patients are treated in a transsectorial and multidisciplinary cooperation within the quadrennial modular treatment concept after they have been evaluated with respect to inclusion and exclusion criteria via structured diagnostics. Different health care professionals closely cooperate within the programme so as to achieve a sustainable obesity management in the conservative and surgical therapy. The interdisciplinary concept should provide a benefit for patients by improving the efficiency and ensuring a therapy which is a quality-assured and evidencebased.
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